



Ayant pour thème **Médecine personnalisée contre le cancer** : de l'innovation à la mise en œuvre, le **symposium WIN** réunit des centaines de délégués provenant de plus de 30 pays

représentant tous les secteurs d'activité de la médecine personnalisée dans le domaine du cancer : milieu universitaire, clinique, secteur pharmaceutique, industries de biotechnologies, sciences de la vie, informatique de la santé, organisme réglementaire et associations de patients. Ce forum d'envergure internationale vise à stimuler l'innovation et la collaboration dans le domaine de la médecine personnalisée contre le cancer.

Le programme du symposium annuel WIN est disponible sur :

<http://www.winsymposium.org/wp-content/uploads/2013/06/250613.WIN2013ProgramPublic.pdf>

A propos de WIN

WIN, dont le siège social se situe à l'Institut Gustave Roussy, est un réseau mondial de médecine personnalisée en cancérologie qui rassemble des partenaires académiques (16 centres anti-cancer internationaux), des représentants du secteur de l'industrie (industrie pharmaceutique, biotechnologies, technologie médicale), des organismes payeurs (compagnies d'assurance,...), des associations de patients et des organisations à but non lucratifs.

L'ambition conjointe de ce collectif est d'accélérer, de façon coordonnée, le développement de la médecine personnalisée et de soutenir son accès pour tous en appréhendant la totalité de ses enjeux (recherche, soins, technologie, financement et économie de la santé, intérêt du patient, santé publique, ...)

).

Une approche mondiale

La dimension internationale de WIN (14 pays représentés avec les Etats-Unis, la France, la Hongrie, la Roumanie, Singapour, le Brésil, l'Espagne, l'Italie, l'Inde, la Chine, Israël, la Jordanie, le Canada) est une clé supplémentaire pour la mise en œuvre d'une approche mondiale, permettant de mieux comprendre l'hétérogénéité génétique des tumeurs, au bénéfice des patients.

Reflet de ce travail collaboratif et fruit d'une stratégie commune définie par le Consortium WIN :

essai

WINTHER

. L

ancé en juin 2012

,

et

dont le recrutement de patient

s

est effectif depuis avril 2013, l

'essai WINTHER

introduit un véritable changement de paradigme dans les standards de soins en cancérologie.

WINTHER est en effet le premier essai clinique qui propose à la majorité des patients inclus un traitement personnalisé sélectionné par un outil bioinformatique qui, à partir des analyses génétiques complètes de la tumeur et du tissu sain, prédit la réponse aux traitements connus

.

Le Pr John Mendelsohn (MD Anderson Cancer Center de Houston), Président du WIN,

le Pr Alexander Eggermont, Vice-président du WIN et directeur général de Gustave Roussy,

et le Pr Jean-Charles Soria, coordonnateur de l'essai WINTHER et Chef du Service des
Innovations Thérapeutiques Précoces à Gustave Roussy

,